

A heart-shaped frame containing a landscape with mountains and a cable car. The text "TUHAN" is written in large, white, bold letters with a pink and blue outline, centered in the upper half of the frame. The background shows a mountain range with a cable car in the foreground.

TUHAN

MENGASIHIMU

TUHAN MENGASIHIMU

Tahukah anda siapa yang mengasihi anda paling banyak? Ialah Tuhan yang kuasa, pencipta kita (Wahyu 1:8; Kejadian 1:26-27, 2:7). Tuhan yang kekal ini mengasihi engkau begitu besar hingga Ia mengirim Yesus Kristus, anakNya yang tunggal, untuk mati di kayu salib supaya dosa-dosamu diampuni. (Lukas 23:34)

Tahukah kenapa Tuhan mengasihimu demikian? Karena Ia adalah Tuhan yang pengasih yang telah menciptakanmu menurut rupaNya. Jiwamu tidak akan pernah mati dan lebih berharga untuk Tuhan daripada seluruh dunia (Matius 16:26). Tuhan mengasihimu tetapi Ia membenci dosa dan harus menghakiminya. Dosa menyedihkan hati Tuhan; memisahkan kamu dari padaNya. Pada hari penghakiman Kristus akan berkata kepada orang-orang berdosa: "Enyahlah dari hadapan-Ku, hai kamu orang-orang terkutuk, enyahlah ke dalam api yang kekal yang telah sedia untuk Iblis dan malaikat-



malaikatnya”” ...tetapi orang benar ke dalam hidup yang kekal.” (Matius 25:41, 46)

Karena manusia pertama Adam tidak mematuhi Tuhan, dosa, kutuk, sakit-penyakit dan kematian memasuki dunia; kita semua menjadi berdosa dan dihukum di dalam api kekal neraka. Namun demikian Tuhan mencintai manusia yang telah Ia ciptakan dan menebus mereka melalui kematian Kristus dan mengembalikan berkat-berkat Adam yang hilang karena dosa dan ketidak-taatannya.

(Roma 5:1-21; Ef. 1:3-14)

Yesus mati menggantikanmu sehingga engkau tidak dihukum tetapi hidup dengan Tuhan di sorga selamanya jika kau percaya Dia. “Sebab upah dosa ialah maut; tetapi karunia Allah ialah hidup yang kekal dalam Kristus Yesus, Tuhan kita,” (Roma 6:23). Kau akan melihat bagaimana Tuhan mengasihimu. Dia tidak mengirim malaikat-malaikat untuk menyelamatkanmu, tetapi Dia kirim anakNya yang tunggal ke dunia untuk menebusmu karena Dia mengasihimu. Yesus berkata,” Karena



begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal” (Yohanes 3:16). Akan tetapi Tuhan itu kudus dan benar. I akan menerimamu jika engkau bertobat dan menerima penebusan Kristus atas dosamu (Yohanes 3:3; Roma 3:24-26). Yesus berkata, “Bertobatlah dan percayalah Injil!” (Markus 1:15).



Karenanya, bertobatlah dan percayalah bahwa Kristus Yesus sendiri telah mati untuk dosa-dosamu dan terima Dia ke dalam hatimu sebagai Juru Selamat dan Tuhan. Tuhan pasti akan mencuci bersih semua dosamu dalam darah Yesus dan membuatmu tidak bercacat. Roh Kudus akan mengubah hidupmu dan memberimu hati yang baru ketika mendengar FirmanNya dan mentaatinya. Dia akan menyucikanmu dan mengisimu dengan KasihNya, sukacita dan damai, hikmat dan kuasa serta pimpinan untuk hidup dalam kerajaanNya.

Kawan yang baik, taati Firman dari Tuhan kuasa yang mengasihimu. Bertobat dan berbalik ke Tuhan sekarang juga. Engkau hanya punya satu hidup, kau bisa mati tiba-tiba; kau tidak tahu kapan dan bagaimana. Tetapi Tuhan dalam kasih karuniaNya memberimu kesempatan untuk menyiapkan dirimu bagi kekekalan. Tanpa pengampunan Tuhan, kau akan dibuang ke api kekekalan“(Markus 9:47, 48).

Tidak ada pengampunan sesudah kematian, hanyalah penghakiman Tuhan (Ibrani 9:27).

Yesus Kristus adalah kebangkitan dan hidup. Ia akan membangkitkanmu dari kematian dan

menghakimimu sesuai dengan kelakuanmu (Yohanes 11:25; 5:24-29). Pikirkanlah dan bertindaklah sekarang. Sesudah kematian engkau harus menghadap Tuhan, penghakiman dan kekekalan! Akuilah bahwa engkau seorang berdosa. Engkau membutuhkan seorang penebus, Yesus Kristus Tuhan yang dapat membebaskanmu dari dosa-dosa untuk diselamatkan dari api kemarahan Tuhan dan penghakiman yang akan datang.



Mintalah Tuhan sekarang mengampuni dosa-dosamu dengan mengatakan doa ini dengan hati yang tulus.

DOA

“Tuhan ampunilah aku seorang berdosa yang layak menerima kematian yang diambil Yesus. Maafkanlah aku untuk semua dosa-dosaku dan aku berbalik kepadaMu sekarang. Aku mengaku dan percaya bahwa Yesus Kristus adalah anakMu yang telah menderita dan mati di kayu salib, dikuburkan dan bangkit kembali untuk menebus aku. Tolong bersihkan aku dengan darah Yesus dan jadikan aku anakMu. Aku mengundang Yesus untuk datang ke dalam hatiku sebagai Jurus Selamat Pribadi dan Tuhan atas hidupku. Tolong aku untuk hidup bagiMu dari hari ini seterusnya. Terimakasih Bapa untuk menyelamatkan jiwaku dalam nama Yesus! Amin.”

Betapa bangganya menjadi anak dari Tuhan yang hidup! Ucapakan syukurmu kepada Yesus yang selalu menyelamatkanmu.



